

ABSTRAK

Muhammad Yusuf Ferdyan (1191060065): KUALITAS HADIS DALAM CHANNEL YOUTUBE KOH DENNIS LIM (Studi Kritik Sanad)

Salah satu *channel* Youtube yang dijadikan sebagai media dakwah adalah *channel* Youtube Koh Dennis Lim. *Channel* Youtube ini berisikan konten-konten ceramah Dennis Lim yang ia lakukan di berbagai tempat, juga unggahan ulang (*repost*) *livestreaming* Instagram. Dalam ceramahnya, Dennis Lim membawakan gaya ceramah milenial, lugas dan jelas. Hal ini yang membuat kaum muda menjadi tertarik dengan ceramah yang beliau bawakan. Dennis Lim sering kali mengutip Hadis-hadis tanpa menyebutkan sanadnya atau bahkan hanya menyebutkan terjemahan Hadis tersebut. Hal inilah yang menimbulkan keraguan terhadap kualitas Hadis-hadis yang ia kutip dalam ceramahnya. Dengan demikian, penelitian ini dilakukan untuk mengetahui Hadis-hadis apa saja yang ia kutip dan apa kualitas sanad Hadis tersebut.

Tujuan penelitian ini adalah: 1) Mengetahui Hadis-hadis dalam *channel* youtube Koh Dennis Lim dan 2) Mengetahui kualitas Hadis-hadis dalam *channel* youtube Koh Dennis Lim. Penelitian ini bersifat deskriptif-analitis, yaitu data yang telah terkumpul kemudian diuraikan secara objektif untuk dianalisis secara konseptual. Penelitian ini merujuk pada kitab *Rijāl al-Ḥadīs*, kitab *Takhriḥ al-Ḥadīs* dan karya-karya ilmiah lainnya yang berkaitan dengan tema penelitian berupa buku, skripsi, artikel jurnal serta tulisan lain yang membahas tentang penelitian ini. Penelitian ini menggunakan penelitian kepustakaan (*library research*). Penelitian yang menggunakan sumber perpustakaan dalam memperoleh data penelitian.

Kajian dalam studi Hadis yang terus mengalami perkembangan seiring dengan berkembangnya peradaban manusia dari masa ke masa. *Al-Dirasah al-Islamiyyah* menjadi sesuatu yang menarik di era global dimana kajian agama sudah berkembang dengan baik sesuai dengan sifat dari ilmu pengetahuan yang pasti akan selalu mengalami perkembangan. Media digital yang kerap dijadikan sebagai media dakwah adalah youtube. Salah satu penceramah yang menggunakan youtube sebagai media dakwah adalah Dennis Lim dalam *channel* youtube Koh Dennis Lim. Penceramah menyampaikan nilai-nilai ajaran Islam dengan pemahaman kontekstual, sehingga kerap kali penceramah menyebutkan Hadis-hadis tanpa menyebutkan sanadnya. Semua konten pengajian yang akan diteliti adalah konten yang telah diunggah ke laman youtube beliau, yakni dalam *channel* youtube Koh Dennis Lim.

Hasil penelitian ini menunjukkan sepuluh Hadis yang dikutip dari ceramah Dennis Lim dalam *channel* Youtube Dennis Lim, di antaranya adalah: 1) Terdapat 10 Hadis yang akan diteliti. 2) Terdapat tujuh Hadis yang berkualitas *Ṣaḥīḥ* dan tiga Hadis yang berkualitas *Ḥasan*. Dengan demikian, Hadis-hadis yang disampaikan Dennis Lim dalam ceramahnya mayoritas berkualitas *Ṣaḥīḥ*.

Kata Kunci: *Takhrij, Hadis, Sanad, Youtube,*